

Böhms verweisen die Holländischen Meister auf den zweiten Platz

In Steenwijk, Niederlande, tanzten sich Christian Böhm und Elisabeth Strigan-Böhm vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. an die Spitze bei einem Turnier, das der deutschen Senioren II S-Klasse entspricht.

14 Paare waren zu diesem Wettkampf angereist, die von 7 internationalen Wertungsrichtern beurteilt wurden. Obwohl kein deutscher Wertungsrichter dabei war, gewannen die Böhms in allen fünf Tänzen mit der Majorität der "Einsen" und verwiesen damit sogar das Holländische Meisterpaar auf den zweiten Platz. Die Residenzler Konrad und Gabriele Wenning, die in der Senioren III S-Klasse starten, hatten gleichzeitig einen großen Erfolg: im Kurhaus von Bad Bevensen erreichten sie vor einem begeisterten Publikum den zweiten Platz in allen fünf Tänzen. Sie ließen 31 Paare hinter sich und vor ihnen lagen nur die sechsfachen Deutschen Meister Dietz aus Bremen.

2005-04-14 Kre